



Communiqué de presse

Aude LAGARDE, Maire de Drancy, condamne fermement l'agression subie le dimanche 27 mars par les jeunes footballeurs de la JA Drancy et l'agent municipal qui les conduisait lors de la rencontre face au club d'Évreux (EFC 27) en marge du Championnat de France U19.

01/04/2020

Les faits

Après avoir pris l'avantage au score, l'équipe drancéenne a été contrainte de se réfugier au vestiaire suite à l'envahissement du terrain et des tirs de mortier des « supporters » adverses. Une fois la rencontre définitivement arrêtée par les instances fédérales et les agresseurs évacués du complexe sportif par les forces de l'ordre, ces derniers s'en sont pris au car municipal à l'intérieur duquel se trouvait le chauffeur et deux joueurs qui s'y étaient réfugiés.

Aucun blessé grave n'est à déplorer, mais tous sont revenus extrêmement choqués de ce déplacement. Les dégâts matériels sont en cours de chiffrage et pourraient s'élever à plusieurs milliers d'euros pour la Municipalité.

Réaction du Maire et de la Ville de Drancy

Aude Lagarde réitère son « soutien indéfectible aux jeunes joueurs, à leurs éducateurs ainsi qu'à l'ensemble des bénévoles de la Jeanne d'Arc de Drancy lâchement agressés » et salue « le sang-froid et le professionnalisme de l'agent municipal qui a ramené l'ensemble de la délégation saine et sauve ».

Plusieurs plaintes ont été déposées par la Ville de Drancy, la JA Drancy et l'agent municipal qui conduisait le car.

Aude Lagarde a interpellé son homologue Guy Legrand Maire d'Évreux lui demandant de prendre « *sans délai des mesures de sécurisation du site pour garantir la sécurité des personnes qui le fréquentent avant qu'un drame ne se produise* ».

Roxana Maracineanu, Ministre déléguée en charge des sports a été saisie par l'édile, lui demandant « *un suivi attentif du dossier afin que les instances fédérales prennent urgemment des sanctions sportives contre le club d'Évreux* ».

Réaction du Député de la 5e circonscription de Seine-Saint-Denis

Parallèlement, Jean-Christophe Lagarde, Député, appelle de ses vœux « *une identification rapide des auteurs ainsi que des sanctions pénales exemplaires contre ceux qui troublent l'ordre républicain, ont renoncé à toute éthique sportive et qui abîment une fois de plus l'image de nos quartiers populaires* » dans un courrier adressé à Gérald Darmanin, Ministre de l'Intérieur.

CONTACTS PRESSE

axelle-defontgalland@drancy.fr — 06 70 15 96 62